

# 小学部だより



2021. 4. 8 No.1

## 進級おめでとうございます

新年度がスタートしました。今年は桜が例年より早い開花で始業式を待ちきれませんでした。色とりどりのチューリップが首を長くして新学期の始まりを待ち構えていました。

手洗いや消毒など自分たちに出来るコロナ対策をしつつ、みんなの元気で明るい笑顔がたくさん見られるような1年にしていきたいですね。

今年度は小学部が二人となるため、小中学部として様々な行事や学習を一緒に行っていく予定です。また、ひだまり教室とも交流し、校内での縦のつながりを大切にするとともに、居住地校交流や学校間交流を通して同学年の横のつながりも広げていけたらと考えています。

保護者のみなさんと連携しながらお子さんの健やかな成長を見守っていきたいと思いますのでどうぞよろしくお願ひします。何か気になることやわからないことなどがありましたら遠慮なく担任にご相談ください。またお子さんの成長の姿など嬉しいことも共有していきましょう。

### 小学部教員からのメッセージ

この4月から小学部になりました。「楽しい!」「もっとやりたい!」気持ちを大切に、一緒に勉強したいと思っています。よろしくお願ひします。

進級おめでとうございます。元気な先輩たちが卒業してさみしくなりましたが、一緒に元気いっぱい楽しい小学部にしていきましょう。一年間よろしくお願ひします。

学習する時は集中して、苦手なことも一緒に頑張っていこう!そして遊ぶ時にはおもいきり楽しもう!メリハリをつけて充実した学校生活を送りましょう。

今年度もみなさんと一緒に、勉強したり遊んだりして楽しい学校生活が送れるように頑張りたいと思います。よろしくお願いします。

進級・転入おめでとうございます。今年もみなさんと一緒にいろいろな活動にチャレンジし、元気に楽しく、毎日を過ごしましょう。

進級おめでとうございます。みんなと一緒に歌ったり、体を動かしたり、勉強したり、色々なことをおもいつきり楽しんでいきたいと思います。どうぞよろしくお願いします。

## 盲学校を去られる先生方からのメッセージ

盲学校で三年間、一緒に勉強させていただきましたが、この度、退職をすることになりました。小学部で皆さんと過ごした日々は、楽しい思い出がたくさん詰まっています。この思い出は宝物としてずっと大切にしていきたいと思います。二人とも、元気に楽しい小学部の生活を送ってくださいね。ずっとずっと応援しています。

盲学校では6年間お世話になりました。一緒に勉強したり、いろいろな行事で活動したりできて、楽しい思い出をたくさん作ることができました。みなさんもいろいろなことに挑戦し、楽しい小学部生活を送ってください。ありがとうございました。